

Advierte Alfaro que engañaron a Sheinbaum con impugnación

# Celebra Gobernador triunfo de Delgadillo

Da voto de confianza a la Sala Superior ante lo que calificó como una mentira

MAGGIE URZÚA

GUADALAJARA.- El Gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, celebró la resolución de la Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) al ratificar el triunfo en la Alcaldía de esta ciudad de la emecista Verónica Delgadillo.

Esto luego de que la Sala Regional desechara las impugnaciones de Morena en la elección.

Durante la inauguración de la obra de Camino Antiguo a San Isidro, en Tlajomulco, el Mandatario estatal calificó como una mentira de los morenistas, que se va despedazando, al tratar de engañar a la próxima Presidenta, Claudia Sheinbaum sobre la impugnación en la elección.

“Si uno revisa el contenido de la resolución, pues todo lo que han dicho es una mentira tras otra, y lo que es todavía más alarmante es que le hayan mentido de esa manera a la propia Presidenta electa de México, porque le fueron a decir todo tipo de

mentiras para generar el ambiente que hemos vivido en estos últimos días. Y qué bueno que la verdad vaya poco a poco apareciendo”, expresó.

Alfaro dio su voto de confianza a la Sala Superior del TEPJF, última “esperanza” de la coalición Sigamos Haciendo Historia por repetir comicios. En este caso, José María “Chema” Martínez, quien presentó un juicio para anular la validez de la victoria de Verónica Delgadillo; y Claudia Delgadillo, quien impugnó el triunfo de Pablo Lemus como Gobernador.

“Al final de cuentas, todas las instancias han dicho lo mismo: el montaje que han armado no es más que una mentira que se va cayendo a pedazos y habrá que esperar la última instancia, pero es evidente, y estoy seguro que las autoridades van a hacer valer, como ha sido hasta ahora, la voluntad del pueblo de Jalisco y del pueblo de Guadalajara”, agregó.

Aunque hay confianza, el mandatario acotó que vigilarán de cerca que no exista algún sesgo de los Magistrados de la Sala Superior en pro de Morena.

“Están observados, por supuesto que hay que estar atentos. Yo sigo creyendo en

**Enrique Alfaro** Gobernador de Jalisco

“Si uno revisa el contenido de la resolución, todo lo que han dicho es una mentira tras otra, y lo que es todavía más alarmante es que le hayan mentido de esa manera a la Presidenta electa”.

que las instituciones democráticas que hemos construido -con mucho esfuerzo los mexicanos- deben de garantizar que la voluntad de la gente se respete. Entonces, damos un voto de confianza. Confiamos en que toda esta mentira, esta historia termine muy pronto”, concluyó.

La Sala Regional Guadalajara declaró “infundadas e

inoperantes” todas las causas de nulidad aducidas por Chema Martínez, tales como pérdida de la cadena de custodia en el traslado de paquetes electorales, votos “perdidos” o casillas contabilizadas en cero, así como la injerencia de Ministros de culto en su contra, como el Cardenal Juan Sandoval Íñiguez, Arzobispo emérito tapatío.